



Choix de la seconde langue en 5ème - Note d'information aux familles

publié le 26/04/2021

L'allemand

Chers parents, chères familles, cher.ère.s élèves de 6ème,
L'année prochaine, en classe de cinquième, une seconde langue au programme ! Au collège du Pinier vous avez le choix entre l'allemand et l'espagnol.

M. Coué, professeur d'allemand, vous fait découvrir, dans la présentation jointe, les nombreux atouts de la langue allemande.

Laissez-vous guider !

Bien à vous,

Marie Laborel Butey

Principale adjointe

Document joint

 diaporama_allemand_melle (PDF de 1.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.